

29.09.2025

Elterninformationsschreiben Nr. 2 (Schuljahr 2025/2026)

vor den Herbstferien

Liebe Schulgemeinde,

die Herbstferien stehen vor der Tür und wie immer möchten wir uns in einem Brief in der Woche vor Ferienbeginn an Sie wenden, um Sie über Aktuelles an der EKS auf dem Laufenden zu halten.

- Am Montag, 22. September hat die konstituierende SEB Sitzung sowie die Wahl der Schukomitglieder stattgefunden. Wir möchten uns an dieser Stelle auch nochmal bei den beiden Schulelternbeirätinnen, die beide wiedergewählt wurden, für Ihr Engagement und die Bereitschaft bedanken und freuen uns auf die Zusammenarbeit.
- Das Mitbringen der Stofftiere ‚Labubu‘ ist erstmal bis zu den Weihnachtsferien untersagt. Leider geht deshalb in den letzten Wochen zu viel Unterrichtszeit mit Streitschlichtung und der Suche nach abhandengekommen Tieren verloren!
- Unsere Leseinsel (Schulbücherei) ist nun geöffnet und Ihre Kinder können Bücher ausleihen. Vielen Dank an alle Helfer, die den Betrieb ermöglichen. Wir hoffen auf viele Leserinnen und Leser.
- Unser neuer Fußballplatz wird in den Herbstferien wegen Bauarbeiten (Erweiterung der Helene -Weber-Schule) geschlossen. Ein neuer Bereich soll uns frühestens ab Januar oder Februar zur Verfügung gestellt werden. Allerdings gibt es für alle fußballbegeisterten Kinder eine Zwischenlösung.
- Am 29. September waren die Minimusiker an der EKS. Ein Klassenraum wurde zu einem „kleinen Tonstudio“ in dem jede Klasse ihr zuvor fleißig geübtes Lied aufgenommen hat. Es ist ein buntes Potpourri an Lieder zusammengekommen und wir sind schon alle auf das Ergebnis gespannt. 😊 Sie haben noch bis zum 2. Oktober die Möglichkeit ein Exemplar (Minicard, CD, ...) vorzubestellen. Online-Bestellungen über diesen Link

minicard.minimusiker.de

- Am Do., 06. November 2025 findet der Elternabend für den Übergang 4/5 online über BBB statt. Eine Einladung mit dem Link erhalten die Eltern unserer Viertklässler parallel zu diesem Schreiben. Es ist Tradition, dass dieser Elternabend für alle Pfungstädter Eltern, die Kinder in der vierten Klasse haben, von einer Schule angeboten wird.
- Am Do., 13. November 2025 ist um 17.00 das Laternenfest an der EKS. Eine Einladung mit Rückläufer zum Eintragen (Essensspende und Dienste) erhalten Sie noch über die Postmappe.
- Am Do., 20. November. findet die Jahreshauptversammlung des Fördervereins statt. Eine Einladung folgt.
- Die Aktion ‚Zu Fuß zur Schule‘ war dieses Jahr sehr erfolgreich. Dies ist uns auch durch die entspanntere Parksituation beim Bringen und Abholen an den Parkplätzen positiv aufgefallen. Wir möchten Sie deshalb bitten, Ihre Kinder weiterhin *zu Fuß zur Schule* zu schicken.
- Die dunkle Jahreszeit beginnt. Achten Sie deshalb bitte darauf, dass Ihr Kind helle Kleidung trägt und/oder Reflektoren am Roller oder Fahrrad hat und verkehrssicher zur Schule kommt.
- Unser Adventsbasar findet dieses Jahr am 04. und 05. Dezember statt. Bisher konnten die Kinder immer am Schulvormittag Gebasteltes gegen eine Spende für den Förderverein, der auch die Materialkosten übernimmt, erstehen. Dieses Jahr besteht die Möglichkeit, dass auch Eltern mit Ihren Kindern am Donnerstag, 04. Dezember von 7.30 – 8.30 Uhr den Adventsbasar besuchen können. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.
- Am letzten Schultag, Do., 02. Oktober 2025, hat Ihr Kind bis 10.45 Unterricht.
- Der erste Schultag nach den Herbstferien ist Mo., 20. Oktober 2025. Der Unterricht findet nach Plan statt.

Wir wünschen allen Familien wunderschöne und erholsame Herbstferien

Herzliche Grüße

Karin Ortmann
(Schulleiterin)

Sandra Samstag
(Konrektorin)